

Des Maths avec



Amédée et Gugusse

Défi mathématique

N°12 - Octobre 2016

Bonjour les amis,

Comme vous y invitent Amédée et Gugusse, le défi N°12 consiste à déterminer si la boule frappée suffisamment fort par Gugusse avec un angle de 45° va, oui ou non, aller « *pile-poil* » dans un coin du billard.

Votre réponse sera appréciée dans les domaines du raisonnement et de la communication.

Nous attendons avec impatience votre production.

Date limite d'envoi : le vendredi 18 novembre 2016.

A bientôt, les amis.

La page suivante est destinée à la réponse au Défi mathématique N°12. Il est possible de la dupliquer si une autre page est nécessaire pour répondre.

Des Maths avec



Amédée et Gugusse

Défi mathématique

N°12 - Octobre 2016

A remplir avec soin

Nom du collègue :

Ville :

Classe :

Nom du professeur de la classe :

Nom du groupe (mention souhaitée) :

Nom et prénom de chaque élève du groupe :